

# El Foot-ball en San Sebastián



Uno de los momentos más interesantes del partido.

**S**o el nuevo campo de foot-ball de San Sebastián celebróse el domingo último el partido anunciado entre el Athletic Club de Bilbao y el San Sebastián Foot-Ball Club.

El público, numerosísimo por cierto, tuvo que aguantar las inclemencias del tiempo, así como los jugadores, quienes á pesar de la lluvia y del estado del campo, hicieron jugadas de gran mérito, lo que patentizó las extraordinarias facultades de que disponen los



El Sr. Arsuaga (X), discutiendo con sus amigos sobre un tanto dudoso.

equipos bilbaino y donostiarra.

El nuevo campo de foot-ball de que dispone San Sebastián desde el anterior domingo, está admirablemente situado, y es una lástima que la lluvia se encargue de ponerlo en tal estado que es casi imposible que se puedan jugar en él tan interesantísimos partidos.

Nuestro compañero Urcabe pudo obtener, no obstante lo desapacible de la tarde, las fotografías que publicamos en esta página.



Los jugadores de San Sebastián y Bilbao, comentando los incidentes del «goal», ganado por el equipo donostiarra.

Fots. Urcabe.